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Législature 2017-2020 

 
 
 
Monsieur le Président de la Municipalité, 

Madame et Messieurs les Conseillers Communaux, 

 

Suite à votre réponse à mon courrier électronique du 6 juillet concernant ma question orale 

posée lors du dernier plénum de juin, je vous demande de bien vouloir répondre aux questions 

suivantes en lien avec les coûts du transport du papier et du carton.   

 
 
 
1. Combien de tonnes de papiers et cartons ont été transportées durant les 54 levées 
supplémentaires effectuées en 2019 ? 
 
2. A quelles dates chacune de ces levées supplémentaires ont-elles été faites ? 
 
3. Quels écopoints ont été concernés par ces levées supplémentaires et à quelles 
dates ? 
 
 
 
Je vous remercie d’avance de la diligence avec laquelle vous traiterez les présentes questions 

et je vous prie d’agréer, Monsieur le Président de la Municipalité, Madame et Messieurs les 

Conseillers communaux, mes salutations les meilleures. 

 

 
 
Ainsi fait à Vétroz, le 12 juillet 2020.   
 
   

Daniel Roh 
Vice-Président du Conseil général 

 
 
 


